

ALMAR CONSULTING INCORPORA A PELAYO BARRIGA COMO DIRECTOR DE SERVICIOS CORPORATIVOS

- Pelayo Barriga será el responsable de liderar todos los departamentos del equipo central corporativo de la compañía.
- El objetivo es apoyar el crecimiento de Almar, empresa especializada en Project Management y Servicios Técnicos, para dar respuesta al continuo crecimiento e incorporar nuevos procesos que mejoren el trabajo diario.

Madrid, 6 de julio de 2023.- Almar Consulting, empresa líder de servicios de arquitectura e ingeniería especializada en Project Management, ha incorporado a la compañía a Pelayo Barriga Bravo, como Director de Servicios Corporativos, puesto de nueva creación.

Barriga es licenciado en empresariales por CUNEF y Executive Master en Dirección Financiera por el IE Business School. Cuenta con 25 años de experiencia, gran parte de ellos desarrollados en el sector de real estate. Ha sido Director Financiero de una de las plataformas cotizadas líderes en alquiler residencial, Témpore Properties, donde participó en la creación y posterior venta al fondo de capital riesgo americano TPG.

Anteriormente ha ocupado cargos de diversa responsabilidad dentro del sector inmobiliario, en empresas como Sareb, en el ámbito de planificación y control, o Metrovacesa y Gecina, como responsable del Plan de Negocio del área de Estrategia. Comenzó su carrera en Arthur Andersen y fue subdirector de financiaciones sindicadas en Ahorro Corporación.

Almar refuerza así su equipo humano y refrenda su firme compromiso por la excelencia, para afrontar la necesidad de incorporar nuevos procesos que mejoren el trabajo de la compañía ante los retos marcados para los próximos años.

Según señala Pelayo Barriga, "mi incorporación es fruto del continuo crecimiento de la compañía, cuyo objetivo para los próximos años es seguir ampliando servicios y adaptar la estructura para dar respuesta a todos los retos que nos vienen por delante. Como director corporativo, asumo la coordinación de todos los departamentos que dan soporte al negocio, y así poder impulsar los procesos que mejoren el trabajo diario y que se encuentren alineados con los objetivos marcados por Almar a medio y largo plazo".

NOTA DE PRENSA



Por su parte, José Luis Miró, Presidente y fundador de Almar Consulting, afirma que la incorporación de Pelayo Barriga supone "una apuesta de la compañía por continuar consolidando el crecimiento de Almar de la mano de profesionales que cuentan con una amplia trayectoria en el sector, además de un amplio conocimiento del mercado inmobiliario".

Sobre Almar Consulting

Almar Consulting es una compañía de servicios técnicos especializada en el asesoramiento y la gestión técnica de cualquier activo inmobiliario con el objetivo de optimizar el valor de los inmuebles de sus clientes. Almar asesora en la toma de decisiones en todo tipo de operaciones inmobiliarias, así como en la gestión integral de la cartera de activos inmobiliarios con independencia de su estado o situación geográfica, aportando soluciones con un gran valor añadido. La compañía cuenta con más de 160 empleados y nueve delegaciones entre España y Portugal.

Más información

Departamento de Marketing y Comunicación

Sandra Garrido

Email: agarridog@almarconsulting.com

Tel. + (34) 663 932 166

Beatriz Díaz-Guerra

Email: <u>bdiazguerra@almarconsulting.com</u>

Tel. + (34) 687 281 075